

El consistorio becará la investigación castellonense - El Mundo Castellón al Día - 05/05/2018

El consistorio becará la investigación castellonense

D. V. CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón y la Universitat Jaume I firmarán en breve un convenio de colaboración en el que se acuerda que el consistorio becará, con 25.000 euros, a aquellos estudiantes de la UJI que investiguen en materia castellonense. Así lo destacó ayer la portavoz del equipo de gobierno, Verónica Ruiz, al asegurar que la propuesta de convenio ya ha sido aprobada en junta de gobierno municipal.

Las becas responden al nombre de 'Talent Ciutat de Castelló' y suponen una propuesta enmarcada en la Cátedra 'Ciutat de Castelló', presupuestada en 75.000 euros.

Según explicó Ruiz, las becas buscan reconocer y premiar el talento de los jóvenes en el terreno investigador, así como poner en valor todo lo relacionado con la historia de Castellón.

El consistorio se ocupa de becar al estudiantado, mientras que la UJI proporciona medios, profesores, instalaciones y recursos, según desgranó la también concejala de Cultura.

El acuerdo indica que el consistorio contará en los presupuestos de 2019 con una partida destinada a tal fin, a fin de reeditar la oferta de becas.

Próximamente, la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, y el rector de la UJI, Vicent Climent, se reunirán para sellar el convenio, a través del cual se dará un empujón a la investigación *made in and made for* Castellón de la Plana.

Para acceder a las ayudas, «las investigaciones siempre tienen que recaer en Castellón», matizó Ruiz.